

La jeunesse au centre de l'action municipale pour l'année à venir

Brigitte Vermillet, maire de Morangis, a présenté ses vœux à la population au gymnase Claude-Bigot, samedi 18 janvier.

Une année « *marquée par un souffle nouveau, une énergie renouvelée* ». Tel est le souhait de Brigitte Vermillet, maire de Morangis, pour l'année qui débute dans la commune. Samedi 18 janvier, l'édile était entourée par l'ensemble de son équipe municipale sur la scène du gymnase Claude-Bigot, à l'occasion de la traditionnelle cérémonie de vœux à la population. L'opportunité pour la municipalité de faire un bilan de l'année écoulée et surtout de dresser les ambitions pour 2025. En l'occurrence, priorité à été donnée à la jeunesse pour cette nouvelle année, avec l'intégration d'un maximum de jeunes pour les temps forts municipaux



La cérémonie s'est tenue au gymnase Bigot. ©Mairie

et commémorations, et un panel d'actions qui découleront du diagnostic jeunesse effectué l'an dernier.

La salle des fêtes prend de l'ampleur

Outre cette grande cause municipale, Brigitte Vermillet a profité de l'événement pour annoncer les chantiers qui rythmeront

l'année. A commencer par la salle des fêtes de la commune, dont les travaux concernant les loges d'artistes et la zone de stockage du matériel scénique devraient commencer dans les mois à venir, permettant par la suite de reprendre une programmation culturelle complète. Par ailleurs, les études vont être lancées en ce qui concerne

deux « *projets structurants* » de la commune : d'une part la salle polyvalente sur la place de l'Europe, en remplacement de l'espace Charcot, d'autre part l'agrandissement et la réhabilitation de l'école Moreau, nécessaire « *pour faire face au défi démographique* ». Dans le même temps, l'édile a rappelé la finalisation à venir de l'appel d'offres relatif à la vidéoprotection, avec un objectif de 32 caméras opérationnelles en 2026 (contre 15 prévues cette année), ainsi que le projet à venir de mutualisation entre la crèche familiale et la crèche du Bois des Sables, permettant « *d'optimiser les ressources et d'accueillir davantage d'enfants* ».

A noter enfin que l'année devrait marquer l'apparition des premiers espaces sans tabac de la ville et que deux nouveaux cabinets médicaux seront ouverts.